

Genève, 16 octobre 2011

Présentations Culturelles du Cartonnage et de la Mercerie à la japonaise

dimanche 23 octobre 2011 entre 14h et 18h dans le Hall de la Cité Bleue Avenue de Miremont, 46 - Genève

A tous les Membres de l'association et mes amis.

A l'occasion du «Wa - League », l'événement central du « Mois de la Culture japonaise 2011 », J'ai le plaisir de vous convier à y venir apprécier deux présentations culturelles du cartonnage et de la mercerie à la japonaise entre 14 heures et 18 heures, dimanche 23 octobre 2011 au Hall de la Cité Bleue - Avenue de Miremont, 46 - Genève. Ces événements latéraux sont réalisés grâce aux efforts bénévoles des membres de notre association, Madame Yuka Inomata et Madame Yayôi Abé. Ils ont pour le but d'apporter le soutien aux victimes du grand séisme de l'Est du Japon par le biais de la vente de la mercerie ainsi que la distribution des ouevres artisanales contre vos dons généreux sur place.

Cordialement vôtre,

Tadanori Inomata
Président de l'Association Suisse-Japon
(Section Romande)

Secrétariat : CP 14, 1211 Genève 21 Mobile : 079.419.8986 Fax : 022.347.4545

info@suisse-japon.ch